

Energéticien pour animaux

Venir en aide aux animaux est ma satisfaction personnelle. Ayant fait des formations énergétiques pour les humains, j'ai vite compris que nous sommes tous faits de la même énergie et que nombreux humains n'ont pas réalisé l'importance de vivre en harmonie avec les animaux.

Leurs émotions sont très proches des nôtres et nos énergies se mélangent. Cela m'a fait prendre conscience qu'il est important de consacrer du temps à les écouter et à les aider car ils sont malheureusement souvent mal compris par l'homme et ils en souffrent.



Pour mieux les accompagner, je propose pour le soin des méthodes qui sont mises à notre disposition par la nature, la terre et l'univers. Le test de kinésiologie est également utilisé en séance.

Avec les méthodes énergétiques, votre animal peut être aidé à distance - les soins lui sont alors apportés par « transfert ». Le travail se fait sur l'émotionnel, la nutrition, les méridiens, les chakras et les troubles du comportement. Leurs difficultés peuvent aussi bien venir du temps présent que des générations passées.

Les outils de correction que j'utilise sont les fleurs de Bach, l'homéopathie, les minéraux, les oligo éléments, les essences de Perelandra, etc ...

Contact

Guy Morreau - (0033) (0) 662.46.34.67 http://soinsenergetiques-animaux.fr

morreau.guy@gmail.com

Méthode Energétique

—— pour les animaux ——